

Passation des pouvoirs
28/06/2017

PHF pour Jean-Luc Quartenoud

Mesdames,

Chers amis rotariens,

Je ne pense pas devoir vous présenter l'Apollon se trouvant à mes côtés.

Je précise néanmoins, qu'il s'agit d'un illustissime rotarien, qui a adhéré au Club Fribourg - Sarine le 11/05/1994il y a de cela 23 ans .

Eh ! oui, Jean-Luc Quartenoud - puisque c'est de lui qu'il s'agit - tout comme moi même - nous nous souvenons fort bien de cette date, puisque lors de son adhésion au Club Fribourg-Sarine j'avais – en ma qualité de parrain – l'honneur et la joie, d'introduire Jean-Luc dans ce réseau de personnes, qui elles favorisent des liens d'amitié.....et se soucient tout naturellement des autresréseau de personnes qui se révèle à la fois, réalistes et optimistes .

C'est ainsi que Jean-Luc a rapidement réalisé, qu'en travaillant ensemble au sein du Club, c'est-à-dire, les uns avec les autres, nous cherchons à poser les fondements d'une société meilleure, basée sur la camaraderie, l'amitié, la confiance, l'honnêteté et l'espoir .

Et c'est ce dernier élément, à savoir l'espoir, qui a servi de guide et de motivation à Jean-Luc, lorsqu'il s'est déterminé à intervenir pour fournir de l'aide matériel et moral à des enfants de Tschernobil, dont un groupe, après la catastrophe nucléaire, avait été pris en charge par les Rotary-Clubs de Fribourg et environs,....

Concrètement, il s'agissait de s'occuper d'une vingtaine d'enfants, cela durant un laps de temps d'environ 15 jours .

Les personnes chargées de cette opération, avaient à se soucier : du logement, de la nourriture, de l'habillement, de la santé, des loisirs,....d'une interprète....ect ect.

Pour mettre en route cette action, qui d'entrée ne s'est pas révélée être une mince affaire, il fallait - bien sûr - constituer une équipe d'une grande disponibilité, fortement soudée, et dont Jean-Luc s'est rapidement révélé être le Porte-étendard. Cette action fort bien menée dès le départ, est marquée aujourd'hui du sceau de la pérennité . Elle se trouve présentement, soutenue avec entrain et intelligence, par 9 Clubs .

Elle porte le nom « Bol d'Air » et continue à être destinée à des enfants qui en ont réellement besoin .

Notre Club reconnaît avec une profonde gratitude, l'insigne engagement déployé par Jean-Luc dans cette action sociale, et se fait le plaisir et l'honneur, de lui descendre aujourd'hui la distinction « Paul Harris Fellow », qui vient mettre brillamment en évidence l'engagement fort important et soutenu, déployé avec succès par Jean-Luccela depuis plusieurs années déjà...et de surplus sans interruption Mon cher Jean-Luc, ce faisant tu es devenu un modèle, c'est-à-dire, un exemple à suivre .

Mes chers amis,
nous nous trouvons ici en présence d'un excellent cas *
d'intelligence du cœur *.

Cher filleul,
Je te confie maintenant aux bons soins de notre Président Ernst, qui va te remettre les attributs, réservés aux membres ayant acquis la distinction « Paul Harris Fellow » .

Mes amis,
vous pouvez applaudir chaudement le héros du jour, qui fait honneur au Club, ainsi qu'à toute la famille rotarienne.
Merci de votre bienveillante attention .

Jean Bacher